

ENGLISH | サイトマップ | お問い合わせ一覧 | Q 検索

CUC 千葉商科大学
Chiba University of Commerce

資料請求		アクセスマップ	
本学で学びたい方へ	在学生・保護者の方へ	卒業生の方へ	一般・社会人の方へ
企業の方へ	教職員の方へ	大学概要	強み
学部・大学院	社会・地域貢献	国際人育成	資格・就職

[HOME](#) [学部・大学院](#) [政策情報学部](#) [最新情報 2013年度](#) 政策情報学部の主催・企画による雅楽演奏会「清浄エレクトロニカ～古き良き音楽 今にノる」開催

政策情報学部の主催・企画による雅楽演奏会「清浄エレクトロニカ～古き良き音楽 今にノる」開催

最新情報

2013年度

LINEで送る ツイート 0 2014年2月13日 政策情報学部

1月29日夜、市川市文化会館小ホールで政策情報学部の主催・企画による雅楽演奏会「清浄エレクトロニカ～古き良き音楽 今にノる～」が開催され、多くの観客が日本古来の雅楽の調べと、現代アートの時空を超えた壮大なハーモニーに酔いしました。



この演奏会は演奏家・中村華子氏による笙と八百谷啓氏の箏、角田眞美氏の龍笛という雅楽と現代音楽、さらには政策情報学部の学生たちが制作したデジタル・メディアを駆使した映像作品がコラボレートした新感覚のメディアコンサートです。



リー映像が放送されました。

この企画が実現に至るには、同学部ならではの特性を生かしたプロジェクト型授業の一環である特別講義「コンサート企画・制作」を履修した学生たちの諦めない努力がありました。

学生たちは「コンサートを集客を含めて成功させることを到達目標に活動し、音楽、映像という総合芸術と社会的、経済的な関係を学ぶことをめざして活動する」という講義の到達目標のもと、事前のホール関係者との折衝や企画、宣伝から始まり、当日の舞台演出、音響設置、照明、映像制作、撮影など運営に至るまでの全てを担当。休憩時には学生たちのこれまでの活動を紹介するドキュメンタリー映像が放送されました。

そもそも今回の授業は、これまで名古屋と東京で2回にわたって音楽と映像でコラボレーションしたことがある担当教員の榎沢順同学部教授と作曲家の伊藤美由紀同学部非常勤講師が、「ぜひまた一緒に作品を作りたい」という伊藤講師のオファーによって実現したものです。

開催前、榎沢教授は「市川で新しい価値を生み出す活動をするということは、大学としても意義のあることです。この授業を通じて商科という大学でありながらも、これまでほとんど扱われることのなかった、経済社会における芸術文化の社会的価値という問題に取り組むきっかけになればと願っています」と語っていました。

観客の反応は上々で、何日も前からこの公演を楽しみに待っていたという50代の男性は「雅楽を生で聴く機会はなかなかないので、興味深く鑑賞させていただきました。私には今どきの音楽や映像のことは、正直いってよく分かりませんが、今日はそれも楽しませてもらいました。学生の皆さんに感謝したいですね」と感想を述べていました。

学生たちのこの日に賭けた想いは、大きな感動となって人々の胸に響いたようです。

